



Junge Leute können sich im Sommer an einer Jugendbegegnung in Polen und Deutschland beteiligen.

Treffen zwischen Kaltenkirchen und Kalisz Pomorski findet zum 19. Mal statt

## Einladung zur Jugendbegegnung

**Kaltenkirchen (rj)** Seit 1992 finden zwischen den Partnerstädten Kaltenkirchen und Kalisz Pomorski in Polen Jugendbegegnungen statt. Vom 16. Juli bis 1. August ist die 19. Auflage geplant.

Deutsche und polnische Jugendliche im Alter von elf bis 14 Jahren werden mit ihren Betreuern insge-

samt 17 Tage in den beiden Partnerstädten verbringen. Start ist in Kalisz Pomorski und wird nach der Hälfte des Aufenthaltes in Kaltenkirchen fortgesetzt. Die Unterbringung erfolgt in Schulen, wo die Klassenräume dann zu Schlafsälen umfunktioniert werden.

„In Kalisz Pomorski werden wir uns die Stadt ansehen“, kündigt DRK-Vorsitzender Andreas Keller an.

Der Kaltenkirchener Verein organisiert das Treffen zusammen mit der DLRG. Teilnehmer erfahren, wo man am besten einkaufen kann und lernt das typische Essen des Landes kennen. Ein gemeinsames Zeltlager und eventuell eine Kanutour stehen ebenso auf dem Programm wie Tagesausflüge.

In Deutschland sind der Besuch des Hansaparks in Sierksdorf, der

Wasserskianlage in Süsel, der Holstentherme Kaltenkirchen sowie Fahrten nach Hamburg geplant. Die Kosten betragen 210 Euro, inklusive Transfers, Versicherung, Unterbringung, Verpflegung und Eintrittspreise. Ein Infoabend für Teilnehmer und deren Eltern soll im Juni stattfinden. Anmeldeunterlagen gibt's unter [www.jube4u.de](http://www.jube4u.de). Weitere Infos: 04191/72914.

Erscheinungstag: \_\_\_\_\_

Quelle: Stadt maga z'u